

NOS PARTENAIRES



Jeudi 27 juillet
Jaillans, église, 20h30
Jazz !

FESTIVAL DES CHAPELLES ROYANS-VERCORS



Nous remercions pour leur soutien les communes de : LA CHAPELLE EN VERCORS • ST JEAN EN ROYANS • VASSIEUX EN VERCORS • ST LAURENT EN ROYANS • ROMANS SUR ISERE • ST AGNAN EN VERCORS • ST JULIEN EN VERCORS • BOUVANTE • LÉONCEL • ST ANDRÉ EN ROYANS • JAILLANS **et également nos partenaires :** PHARMACIE DES AROMES (St Laurent en Royans) • JMS AUDITION (St Laurent en Royans) • ROGER GUILLEMINOT TRANSACTIONS IMMOBILIÈRES (Romans) • PHARMACIE OUADANI (La Chapelle en Vercors) • CÔTÉ TERRASSE (La Chapelle en Vercors) • BRASSERIE SLALOM (La Chapelle en Vercors) • CAVE DE TAIN (Tain l'Hermitage)

Plus d'information :

www.festivaldeschapelles.fr

OT Chapelle-en-Vercors 04 75 48 22 54

OT St Jean-en-Royans 04 75 48 61 39

[facebook.com/Festival-des-Chapelles-Royans-Vercors-](https://facebook.com/Festival-des-Chapelles-Royans-Vercors-1272580239457350/)

1272580239457350/

François Thuillier est l'un des pionniers d'une génération de tubistes qui ont à leur disposition un très large champ d'expression allant de la musique contemporaine à l'orchestre symphonique, en passant par le jazz.

Né en 1967, François Thuillier débute la musique à Doullens. Lauréat des conservatoires d'Amiens, Lille, et Roubaix, il intègre le Conservatoire national supérieur de musique de Paris en 1986 (classe de Fernand Lelong) et obtient les premiers prix de saxhorn, de tuba et de musique de chambre.

Il poursuit parallèlement des études au Centre d'Informations Musicales, en arrangement jazz, et se perfectionne dans les domaines de la musique contemporaine et du théâtre musical, auprès de Philippe Legris. En 1989, il est recruté par l'orchestre d'harmonie de la musique des gardiens de la Paix de Paris. Sa carrière se déroule depuis sur des plans très variés : musicien d'orchestre, enseignant, soliste et jazzman.

Titulaire du certificat d'aptitude, François Thuillier est professeur au conservatoire à rayonnement régional d'Amiens. Depuis 2004, il assure la direction artistique du festival *Jazz à Montonvillers*.

Le duo DDT :

François, le placide virtuose du tuba, a souvent tempéré Marc Drouard, le fonceur débridé de la guitare. Ainsi ont-ils décidé de se retrouver, pour jouer un jazz qu'ils aiment. Un choix longuement mûri qui, grâce à une musicalité qui ne se laisse jamais décourager par l'austérité et l'exigence de

la formule et à une pulsation désarmante de simplicité, retient l'auditeur par la main et l'invite à une fête intime. Ils ont horreur du vide, c'est certain ! Parfois, une totale absence de préméditation les mène hors des sentiers balisés, se débarrassant de l'amas de traditions sous lesquelles la musique est trop souvent ensevelie. A écouter rugir, gronder, mais aussi minauder ou chuchoter ces deux-là, l'on se prend à douter de toutes les certitudes. Un bonheur musical jubilatoire. Pari tenu. Ce DDT n'est pas toxique, et peut être consommé sans modération....

Mon P'tit gars / Marc Drouard

Allez , on rentre ! / Marc Drouard

Valse rurale des rentières /François Thuillier

Aborigènes /François Thuillier

Bad Boys / Andy Emler

Old Story / Yan Demencik

Biguine à Reydellet /François Thuillier

Les Grelots / Edy Louiss

Felka Miotta / François Thuillier

Les indiens / François Thuillier

Remerciements à la Cave NOISEL pour les cadeaux offerts aux musiciens.

Prochain concert : dimanche 30 juillet, Léoncel.